

Aargauer Zeitung

AARAU

Aarau Standortförderung: Wechsel im Stiftungsrat

Dominik Wyss, Präsident von Aargau Hotels, und der ehemalige Küttiger Gemeindepräsident Tobias Leuthard treten zurück – das ist die Nachfolgerin.

Katja Schlegel

08.01.2026, 16.46 Uhr

Jetzt kommentieren



Dominik Wyss (l.) und Tobias Leuthard treten zurück, Theresia Sokoll übernimmt den Bereich «Tourismus».

Bild: zvg

Die Stiftung Standortförderung Aarau und Region, kurz «Aarau Standortförderung», setzt sich für einen starken Wirtschafts- und Einkaufsstandort ein und betreibt ein aktives Tourismusmarketing für die Stadt und die gesamte Region. Per 2026 ist es nun im Stiftungsrat unter Präsident Mathias Grünenfelder zu personellen Veränderungen gekommen, wie die Stiftung mitteilt. Dominik Wyss, Präsident von Aargau Hotels, und Tobias Leuthard, ehemaliger Küttiger Gemeindepräsident, sind aus dem Stiftungsrat ausgetreten. Die Nachfolge von Wyss für den Bereich Tourismus übernimmt Theresia Sokoll, Geschäftsführerin der Badener Hotelgruppe Cachet Hotel Collection, zu der auch das Aarauer Hotel Kettenbrücke gehört.

Der Stiftungsrat setzt sich per 2026 neu aus sieben Personen zusammen. Nebst Mathias Grünenfelder und Theresia Sokoll sind dies Willy Wenger (Finanzen & aarau regio), Nico Barazetti (Wirtschaft), Maja Baumann

(Detailhandel), Hanspeter Hilfiker (Stadtpräsident Aarau) und Fabian Koch (Gewerbe).

Für Sie empfohlen



A3/AUGST

Unfall mit mehreren beteiligten Fahrzeugen – Autobahn in Richtung Basel gesperrt

vor 1 Tag



NEWS-TICKER CRANS-MONTANA

Odermatt erteilt Constantin einen Korb für dessen Trauerfeier ++ Ehepaar wird zum Verhör eskortiert

vor 2 Stunden



CRANS-MONTANA

Heute steht die Schweiz still: So läuft der nationale Trauertag ab

vor 1 Tag



CRANS-MONTANA

«Mama, frohes neues Jahr, ich habe dich lieb»: Das ist die Geschichte von Arthur (16†)

vor 1 Tag



CRANS-MONTANA

Jetzt live: Die Trauerfeier für die Opfer von Crans-Montana ++ Bewegende Worte von Jugendlichen: «Wir sind stolz auf euch, hört nicht auf zu kämpfen»

vor 3 Stunden



STEUERERKLÄRUNG

«Der Bürger ging vergessen»: Das wird am neuen Aargauer Steuerprogramm kritisiert

vor 1 Tag

Aktuelle Nachrichten